



CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE

6 Pièces

365 m²

Réf. MZILOSJ049

15 000 €

Eze

Maison à louer (06360)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Villa contemporaine d'environ 365 m² offrant un panorama exceptionnelle sur la mer. La propriété bénéficie de prestations de première qualité. Au niveau jardin, elle se compose d'une grande réception, salle à manger avec cuisine américaine ouvrant sur terrasse et espace de vie autour de la piscine, et d'une chambre avec salle douche en-suite. En rez-de-chaussée : 4 chambres chacune avec vue mer et sa salles de bains/douche en-suite, coin bar, buanderie et réserve. Toit terrasse et 4 parkings. A 10 minutes à pieds de la mer. N'hésitez pas à nous contacter pour obtenir des informations sur les ...

Contemporary villa of approx. 365 sqm overlooking the sea. The property benefits from high quality fittings. On garden level, it consists of a large reception, dining area with open plan kitchen opening onto terrace and pool, and a bedroom with en-suite shower room. On ground floor: 4 bedrooms each with breathtaking sea view, en-suite each with bath/shower rooms, bar area, laundry and storage. Roof terrace and 4 parkings. 10 minutes walk from the sea. Feel free to contact us for information on the rates for the desired period. Online filing number: 06059039528HT



MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SA

1330 boulevard Napoléon III - Pont Saint-Jean - 06230 VILLEFRANCHE-S

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com

